

八尾市男女共同参画センター



すみれだより



毎年11月12日～25日は、 「女性に対する暴力をなくす運動」期間です。

パープルリボン
は女性に対する
暴力根絶のシンボルです。



配偶者や恋人など親密な関係にある人や、親密な関係にあった人から暴力を振られることをドメスティック・バイオレンス（DV）といいます。

DVは、家庭内で行われることが多いこともあり、外部から見つけることが難しく、潜在化しやすい問題ですが、単なる家庭内のことや男女間の個人の問題ですますことはできない重大な人権侵害です。

DVは殴る、けるなどの身体的暴力だけではなく、精神的な暴力、社会的暴力、経済的な暴力、性的暴力、子どもを利用した暴力などがあります。

また、子どもの前で、配偶者などに対して暴力をふるう『面前DV』は児童虐待です。

身体的暴力
殴る・ける
突き飛ばす
など

精神的暴力
無視する
大声でどなる
人格を否定する
など

社会的暴力
携帯やメールを勝手
にチェックする
行動を制限する
など

経済的暴力
生活に必要な
お金を渡さない
など

性的暴力
嫌がっているのに
性的な行為を
強要する
など

子どもを利用した暴力
子どもの前で
暴力をふるう
など

配偶者や恋人などとの関係はどうか？ チェックしてみましょう！

- 相手のことを怖いと思うことがある
 - 相手が怒るのは、自分が悪いからだと思ってしまう
 - メールを勝手に見られたり、行動をチェックされる
- もし☑がある場合、あなたは相手にコントロールされているかもしれません。

- 相手の行動は知っていて当たり前だと思う
 - 相手があなたの意見に従わないとイライラする
 - 腹が立つと、相手の前で大声を出したりする
- もし☑がある場合、あなたは相手に対して力を持ち、支配しようとしているかもしれません。

パートナーとの関係を見直してみませんか？

自分の行動・態度を見直してみませんか？

一人で悩まず、相談してください。あなたの気持ちに寄り添い、一緒に考えてくれる人がいます。

相談窓口

やおDV相談専用ダイヤル
072-924-6550
月～金 9時～17時
(祝日・年末年始を除く)

八尾市男女共同参画センター
すみれ(面接相談)
072-923-4940(予約)
火～土 9時～17時
(祝日・年末年始を除く)

大阪府女性相談センター
(配偶者暴力相談支援センター)
06-6949-6022
06-6946-7890(24時間対応)

八尾市男女共同参画センター「すみれ」

TEL/FAX: 072-923-4940

〒581-0833 八尾市旭が丘 5-85-16

八尾市生涯学習センター「かがやき」学習プラザ4階



すみれの
ホームページは
こちらから



近鉄八尾駅より 約1200m

「すみれ」では、男女共同参画社会の実現をめざして、市民の交流、情報の発信、学習や相談事業などを行っています。女性相談員による面接相談や各種講座、本を借りることができる図書コーナーもあります。市民のみなさまにとって、利用しやすいセンターをめざしていますので、みなさま、是非、お気軽にお立ち寄りください。

HAPPY
YA♡

やおで元気に笑顔で活躍している女性 ★やおジョ★を紹介♪
さあ！あなたもいまから ★やおジョ★♪



癒し楽しい ガーデニング教室
グリーンオフィス ベルデ 吉田 完深さん

植物の生命力と様々な人との出会い☆

もともとお花が好きで、ベランダをお花でいっぱいにしていただいた吉田さん。大学卒業後、OLを経て結婚。その後、突然ご主人が亡くされます。「4歳の娘を抱え、無我夢中な毎日の中、ベランダのお花は全て枯れていました。しかし、1本だけ青々とした芽が出ていたのです。植物の生命力を感じたとき、自分も負けてはいられないと勇気が湧いてきました。」

植物を仕事にしようと思ってはいなかったものの、自宅の外でお花を飾っていたら「お花を教えてくださいませんか？」と声を掛けられたこと、そして、恩師との出会いで教室を開くことに。

「植物と皆様に導かれ、今の自分があります。出会いに感謝しています。」



良いイメージを映像で想像する！

「やってみいたいことに、自分でストッパーを掛けない。そして、良いイメージを映像で想像する！これが私のうまくいく秘訣です。」そう語るのは、ガーデニング教室『グリーンオフィス ベルデ』(太子堂)を主宰する吉田完深さん。

「自分が楽しんでいる風景や、理想とする場所で笑っている風景を具体的に映像で想像するのです。このイメージが、良い出会いを生み、夢を現実につながるきっかけになったと思います。」



現在は親子で活動しています♪

「自分の好きなことで、みんなに喜んでもらえ、その中で生活できる収益が出ればいい。その為に、生徒さんに新しいものや、良いものをお伝えするべく、今の道を追求してきました。」

「ですが、今思うと4歳の娘を抱えた中、危ない橋だったと思います。」

2015年から、娘の朱里さんと共に運営している教室は、現在20年目を迎えます。

「八尾は花き栽培が盛んで、教室のお花の鮮度もすごく良く、教室の雰囲気も明るくフレンドリーです。お花の美しさ、楽しさをこれからも八尾で伝えていきたいです！」

座右の銘：『癒し楽しい』 植物に癒され、楽しい教室をめざしています。